

**ALBUÑOL**  
**Venta de contratos de trabajo falsos.** La Guardia Civil ha detenido a cuatro vecinos acusados de vender contratos de trabajo falsos a inmigrantes marroquíes que los necesitaban para regularizar su si-

tuación en España. Cada una de las seis víctimas descubiertas hasta el momento pagó 1.200 euros por un contrato.

**LANJARÓN**  
**Anuncian recurso.** El PSOE dijo ayer que recurri-

rá el auto del TSJA que ha acordado eximir de responsabilidad penal a la parlamentaria andaluza del PP Carmen Lidia Reyes en la causa sobre los empadronamientos presuntamente irregulares durante las elecciones de 2007.

**MARACENA**  
**Apoyo al deporte.** El Ayuntamiento ha firmado un convenio con la Unión Deportiva Maracena por el que destinará 42.000 euros al club y 77.500 a las escuelas deportivas, en las que participan 550 niños de 6 a

18 años. Además de aportación económica, el convenio incluye cesión de instalaciones y transporte.

**BENALÚA**  
**Desfile para recaudar fondos.** El Ayuntamiento anima a todos sus vecinos

a asistir al desfile de moda que se realizará a beneficio de la reparación del tejado de la iglesia, a cuyo fin se destinará lo recaudado por las entradas. El acto tendrá lugar el próximo 29 de octubre en la Casa de la Cultura de la localidad.



Los 'indignados', concentrados para evitar el desalojo. A la izquierda, en primer término, la inquilina desahuciada.

TORRES

# Se duplica el número de desahucios en la provincia

Granada es la cuarta de España con mayor aumento de casos. Decenas de 'indignados' evitan de nuevo el desalojo de una inquilina en el Albaicín

J. M. M.  
jmmunoz@20minutos.es / twitter: @20m  
20 minutos

Los 'indignados' evitaron ayer el desalojo de una inquilina del Albaicín, pero es la excepción. Los desahucios no dejan de crecer en Granada, y mucho más que en el resto del país.

Según datos del Consejo General del Poder Judicial, solo en el primer trimestre del año (no hay datos más recientes) los juzgados de la provincia tramitaron 453 desahucios (en el argot judicial se denominan lanzamientos). Son más del doble que los registrados entre enero y marzo del año pasado (198), y casi el

triple que en el primer trimestre de 2009 (166).

El incremento de casos en Granada triplica el producido en España (crecieron un 37%). De hecho, la provincia es la cuarta del país con mayor aumento de desahucios, que en la mayoría de los casos se producen por la morosidad de los inquilinos o propietarios, después de casi cuatro años de crisis y con una tasa de paro que en la provincia roza el 30% (en España es del 21%).

En todo el año pasado hubo 917 desahucios en Granada, con lo que, de seguir la tendencia del primer trimestre,

## Consejos para la hipoteca

**La plataforma Stop Desahucio recomienda a los que no puedan pagar una hipoteca verificar si el crédito hipotecario está garantizado con una póliza de seguro en caso de desempleo o incapacidad. También recomienda intentar que la entidad financiera acepte la dación en pago (no está obligada por ley), de forma que se pueda entregar la vivienda a cambio de quedar libre de la deuda. Y solicitar la justicia gratuita para hacer frente al proceso de desahucio.**

tre, la cifra a final de 2011 podría superar los 1.800 casos.

Ayer, más de un centenar de personas, entre miembros del 15-M y vecinos, se concentraron en la Casa del Aire, en el Albaicín, para impedir que Clara Martínez, de 61 años, fuera desahuciada. El desalojo no se llevó a cabo, aunque la Policía mantuvo un fuerte dispositivo de vigilancia, con siete furgonetas y más de una veintena de agentes en el arco Elvira. Es la segunda vez este año que evitan el desalojo de la mujer, la penúltima inquilina de un edificio casi en ruinas comprado por una inmobiliaria.

## El PSOE critica la falta de limpieza en los barrios por la reducción de personal

Hay entre 100 y 120 operarios menos en las calles. El PSOE criticó ayer la falta de limpieza en barrios como La Paz -vecinos de esa zona entregaron ayer más de 500 firmas en el Consis-

torio para solicitar un mejor trato al barrio- y el Zaidín.

La concejala socialista Ana Muñoz dice que los recortes de limpieza en el personal de Inagra, entre 100 y 120 opera-

rios, están provocando «verdaderas situaciones de insalubridad en los barrios».

A las denuncias de los vecinos de La Paz se suman ahora las de los vecinos del

Zaidín, que en la Junta Municipal de Distrito de esta semana han informado sobre la aparición de ratas por la falta de limpieza en la zona de la calle Perugia.

Según el PSOE, se han reducido servicios de trabajadores de jornada parcial y eventual desde octubre de 2010 en más de 4,5 millones de euros.

## 20 SEGUNDOS

### El Ayuntamiento gasta más en cargos de confianza, dice CC OO

Comisiones Obreras aseguró ayer que, aunque el Ayuntamiento de la capital ha reducido el número de cargos de libre designación, ha aumentado el gasto destinado a ellos. Así, el Consistorio ha bajado de 156 a 139 el número de cargos de libre designación. Pero, sin embargo, la partida presupuestaria para ellos ha crecido de 2,5 millones de euros a 3. Tales cantidades se desprenden de un estudio realizado por la sección sindical en el Ayuntamiento y que solo refleja el complemento específico de estos cargos, sin calcular sueldo base, posibles trienios y dietas.



## EL ARTE DE LA TERRACOTA

La Fundación del Agua entregó ayer los premios del I Concurso de Terracotas. Las 15 piezas participantes, hechas en arcilla modelada y endurecida al horno, se exponen en la fundación. En la imagen, algunas de las obras. FOTO: TORRES

## En CajaGranada no descartan la huelga

Los 350 trabajadores de los servicios centrales de CajaGranada no descartan iniciar una huelga si se confirma que el Banco Mare Nostrum (BMN), en el que está integrada la caja granadina, va a emprender un nuevo proceso de reestructuración que supondría el despido de entre 400 y 800 empleados de las cuatro entidades.

## Reclaman un impuesto a la Junta

La Diputación reclama cuatro millones de euros a la Junta por el impago del impuesto de bienes inmuebles de características especiales (Bices) durante 2011, correspon-

diente en su mayoría a pantanos.

## Menos molestias por el metro

La Junta dijo ayer que pedirá a las empresas ejecutoras del metro que la prioridad en estos momentos es dejar «operativa la ciudad» mediante el arreglo de la superficie del trazado para beneficiar a vecinos, transeúntes y comerciantes afectados por las obras.

## Sanitarios docentes

Salud y la Universidad de Granada han suscrito un convenio que permitirá que los profesionales sanitarios puedan ser docentes en la institución académica.